

日用品各社が衣料用洗濯剤市場に液体タイプの新製品を相次いで投入している。節水型洗濯機の普及による。粉末洗剤の溶け残りを気にするユーザーが増えていることや、量産技術の確立で液体洗剤の価格が下がっていることなどが背景にある。洗濯用洗剤の市場が粉末から液体にシフトする中、各社は新製品に独自の機能やコンセプトを打ち出している。洗剤市場における液体タイプの構成比は2年には40%まで上昇。10年には液体が粉末を上回るという見方もあることから、各社はシェアの獲得に躍起になっている。

◆

先陣を切つて新製品を発売したのは洗剤最大手の花王。界面活性剤の濃度を74%まで高めたことで、使用量を従来品の4割程度まで減らした「アタックネオ」を昨年8月に発売した。洗浄成分が纖維に残りにくく

液体洗剤で 3社が激突

九
激
突

強い単品で売り場を
けん引

イオンは主力業態の総合スーパー（GMS）の売り場やカテゴリー分類の見直し作業に着手し、

の開発を強化、食品で60品目、住居余暇、衣料品で各15品目、ヘルス＆ビューティケアで10品目程度の計100品目程度について、10億円を目指すPBとする。原材料の調達構造の洗い直しなどコスト構造を見直し、グループ全体での取り扱いなどを前提に販売力を確保する。



「トップバリュ」で年間 売上高10億円以上の商品 を2012年までに現在 の6倍にある300品 目に増やすと発表した。 同社はPBを11年2月期

引き上げる計画を打ち出している。しかし当初計画時よりも消費環境が変化し、購買傾向など前提が変わったため目標到達は「1~1年半遅れる」

自程度ある。10年度はこの開発を強化、食品で60品目、住居余暇、衣料品で各15品目、ヘルス＆ビューティケアで10品目程度の計100品目程度に

環境か 無添加か 洗浄力か

液体洗剤市場は、大手3社が激突（左からP&Gのさらさ、花王のアタックネオ、ライオンのトップナノックス）
ピールする。アタックネオは発売1ヵ月で10億出荷。独自の界技術を生かし、環訴えかける作戦が

ソルクター・ブル・ジョンは昨年9月に洗剤全般通りに推介会を開いた。さうして、さうした洗剤を訴求するセプトをもつて、これまでの洗剤の問題を解決する方針を示す。

・アンド・
ヤバン(P-
月、蛍光剤洗浄力)二邊
料など三つ
除いた無添
「いさ」を
機能に新た
移しており
加え、肌へ
求。同社に
の販売はほ
体でのシェ
るという。

ア、ほよのな倒発加の、&ギ
ナノ なつ
活性ス云を醸半分脂酸を洗來の力ケ
ナノ 発毒

の原料を
用として
を打ち出
る。

オニは「トップ」
「」を10年1月に
植物由来の界面
EPE（メチルエ
キシレート）」
使用量を従来の
成するオレイン
ペルで分解。パ
使っているが、
は王道の「洗浄

が、液体がうなタイミーに出したか、社長」と、イミングをノックスは、計画比30%洗剤のシェーしたという、ライオンが、したことで、体洗剤が出るにこの市場に、するには必

たんぽぽ介護が最近力を入れているのが、有料老人ホームの紹介サイト「シニアハウスコム」。関東1都3県と静岡県の約270施設の情報を掲載している。「入居者の目線に立ったものが必要」(花堂浩一社長)と考え、2009年9月に利用者の口コミを集める形

たんぽぽ介護

人居者目

花堂 朴長

(同) という課題を解決するため、マッチング機能も設けた。ユーチャーが希望条件をサイト上で公開し、これを見た施設側からユーチャーが見つかる。△資金本体=3000万円 △売上高=8000万円 (09年12月期) △従業員=45人(パート含)

マレ 営業

て信
一に案内が届く。現在
の利用者は約200
人。将来は「介護器買
入居
が複
や求人の情報も紹介し

タイムを
独自に開
システム
欠品が生

シェア競い相次ぎ新製品

が、液体がうなタイミ、出したか、
社長)と、イミングを、
ノックスは、計画比30%、
洗剤のシェー、したという、
ライオン、したことで、
体洗剤が出、にこの市場、
するには必、めるのは環、
か、洗浄力、は10年の日、
で、最も汗、